



PREISVERLEIHUNG

Junge Küchen-Stars in Monaco

Gut gelaunt: Karl Hohenlohe, Marika Lichter, Mariana Mill (Zepter Marketing) & Philip Zepter



Traumhaft. An die Hundert Gäste wollten beim ersten Bewerb „Junge Köche“, zu der Unternehmer **Philip** und **Madlena Zepter** in die Villa Trianon bei Monaco luden, dabei sein: Nach einem Show-Auftritt von **Marika Lichter** wurde Jung-Köchin

Stéphanie Le Quellec, die im Fünfster-Hotel „Prince de Galles“ in Paris den Kochlöffel schwingt, als glückliche Gewinnerin gefeiert. Später wurde mit Gault-Millau-Herausgeber **Karl Hohenlohe** über den geplanten Bewerb 2014 in Wien gesprochen.